

イマジン
ロータリー2022-2023年度RIテーマ
「イマジンロータリー」

Rotary Club of Komatsu City News

ROTARY Club of
KOMATSU CITY
国際ロータリー第2610地区
1998年3月25日創立

例会場：〒923-0868 石川県小松市日の出町4-93

ホテルビナリオKOMATSUセントレ2階 毎週月曜日 19:00点鐘

事務所：同上 新ビルナオKOMATSUセントレ1F TEL 0761-20-2610 FAX 20-2600

E-Mail: rotarian@sirius.ocn.ne.jp Home-Page: http://www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/

2023年2月20日(月) 小松シティRC第1045回例会 当クラブ出席率 71.88% (補正出席率 78.13%)
会員卓話「1. コロナの現状 / 2. ITデジタル化と医療について」 会計 奥山 悦朗 会員

【会員卓話】奥山 悦朗 会員



【会長挨拶】代理：濱本副会長

JAXAの国産ロケットH3が打ちあがりませんでした。ロケットは少しでも以上を検知するとシステムが全停止する仕組みで従ってメインエンジンには点火したけど補助エンジンが起動しなかった。記者会見で打ち上げ中止をどうしても失敗と言わせたかった記者とのやり取りをWEBで読んだが、そのロケットの理系的な仕組みを全くわかってない記者だった様で同じくロケットベンチャーをやっている「ホリエモン」がどこまで捻くれたヤツなんだと揶揄していましたが全く同感で、共同通信社も質が落ちたものだと思います。宇宙といえば宇宙戦艦



ヤマトなどを執筆した松本零士さんがなくなりましたが、あの方はヤマトとかでブレイクする前というか初期のころは意外や少女漫画を描いておられ、また宇宙船の計器盤などのメカニカルデザインは好きだった時計メーカー「ブライトリング」がモチーフです。松本会長の代理で副会長挨拶をしていますが、当初は中継ぎ・リリーフのつもりだったんですがだんだん先発のような感じになってきて、最近ではちょっと負担に感じています。先発・リリーフといえば来月から野球のWBCが開催されますけど、ダルビッシュ投手が佐々木朗希君とかにピッチングのアドバイスをしている映像とか見ると期待が膨らみます。大谷翔平君もいるし今までで一番強いチームだという評判もあります。つい先だってサッカーワールドカップで「ブラボー!!」と盛り上がっていましたがスポーツのビッグイベントがあるとやっぱり気持ちが高揚しますね。

【幹事報告】

- ・配布資料 週報26号、27号
- ・2月定例理事会報告

「小松シティRC ニコニコボックス 会員卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」

- ・加賀RC 清田典廣様「本日メーキャップにてお世話になりました。有難うございました。」
- ・濱本哲成「清田様、本日はお寒い中当クラブへようこそ。奥山先生、コロナに関しての卓話有難うございました。昨今のマスメディアとは対極的なお話で、なるほど。とってもタメになりました。隣にウィルス輸出国があると思うとゾッとしますよね。WHOも何だかなーだし。」
- ・新田俊郎「清田様、ようこそメーキャップのご訪問有難うございます。奥山さん、卓話有難うございます。」
- ・杉本隆「清田様、本日はお忙しい中当クラブにお越し頂き有難うございました。奥山先生、本日は卓話有難うございました。コロナの現状、ITデジタル化と医療について大変勉強になりました。」
- ・米野恭正「奥山会員にはコロナの現状について詳しく説明頂き、まだまだ楽観できない状況を確認させて頂きました。十分に気を付けていきたいと思えます。有難うございました。」
- ・高見恵子「奥山会員、コロナの現状、卓話有難うございました。会社での会議でもこれからの対応について話してみたいと思えます。本日閉会点鐘させて頂きます。」
- ・高見豊樹「奥山さん、本日は貴重なお話を有難うございました。参考になりました。お疲れ様でした。P.S 河北さん、私のきたない字をいつも読んで頂き有難うございます。根性と字と顔は中々キレイにはなりません。ごめんなさい。」
- ・鈴木隆史「加賀RC清田様、本日は当クラブへようこそ。奥山会員、本日は卓話を有難うございました。コロナが5類になって感染が広がる事で悪質に変異しないことを切に願います。」
- ・河北和則「本日は奥山会員の分かり易い新型コロナの現状のお話有難うございました。自分も当分の間はマスクは継続使用したいと思えます!」

(順不同・敬称略)